



Février 1909

Chronique du sanctuaire

Décembre 1908.



DÉCEMBRE est le mois de l'Immaculée Conception. Il nous rappelle, à nous gardiens du Sanctuaire de N.-D. du T. S. Rosaire, que ce titre glorieux attaché à notre nom est une des raisons qui nous ont fait appeler au Cap de la Madeleine. D'ailleurs dans toutes les communautés des Pères Oblats de Marie Immaculée le souvenir de l'Immaculée Conception est rappelé avec plus de dévotion au commencement de décembre. Nous le faisons ici comme ailleurs et cela d'autant plus volontiers qu'il semble s'être passé quelque chose d'extraordinaire le jour où notre congrégation fut baptisée de ce nom : *Oblats de Marie Immaculée*. Nos lecteurs seront heureux de le lire dans cette "Chronique"

La petite communauté de quatre humbles prêtres réunis à leur maison d'Aix en 1816 était vite devenue une société d'ouvriers évangéliques. Ils s'appelaient *Missionnaires de Provence* parce que cette province qui les avait vus naître était aussi le premier champ de leur apostolat. Mais, par la force des circonstances et sous la poussée de la grâce divine, cette petite société s'était vue obligée de sortir des limites trop étroites qu'elle s'était d'abord assignées. Elle avait vite essaimé, et ce titre de *Missionnaires de Provence* ne pouvait plus guère lui convenir.

Aussi lorsque le Vénéré Fondateur se décida à partir pour Rome afin de solliciter, pour sa congrégation, la grâce de ne